
 １/24～1/30 は全国学校給食週間でした。健康委員会で

は、5 年生 4 名が中心となって、お昼の放送でメニューの

紹介をしたりクイズを出したりして活躍してくれました。 

 また先週は、給食中に 1 年生の教室におじゃましたとこ

ろ、お箸名人を見つけました。お箸の持ち方が正しく使え

ている２名を紹介します。 

 

 

 

 

令和３年２月５日 香取市立東大戸小学校 養護教諭  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1年生のお箸名人を紹介します！ 

・樽井 結太さん（左下の写真） 赤坂 颯馬さん（右下の写真） 

左手でお皿をもって食べているのもとてもかっこいいですね！ 

 

 



1 年生の国語の学習で「ことばでつたえよう」という単元があります。その中で、「食べ物のようすをこと

ばであらわしてみよう」という授業があります。 

 今日の給食は、どんな味だったかな？1 年生が、みんなよくかけていたので紹介します。 

これまで、健康委員として２年間頑張ってくれた 6

年生３名。特に今年は新型コロナウイルス感染症対策

のため、急な依頼でもすぐに放送で呼びかけるなど大

活躍してくれました。この３名がお昼の放送で、感染

予防対策について話をすることで、各学級にひろがり

意識も高まっています。新健康委員も決まり、そろそ

ろ引き継ぎの時期。最後の活動として、現在「先生方

の好きな献立調査」をしています。2 月中に放送でお

知らせする予定です。お楽しみに！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ぼうぎょうざ」は、かんだらあじがじゅわーっ

とひろがりました。たべたかんじは、ちゃいろいと

ころがかたくて、しろいところがやわらかかったで

す。        つかもと けいと さん 

「サラダ」は、ちょっとすっぱくて、口

の中でしゃきっと音がしました。 

みやつぐ ゆい さん 

 

「あつあげのちゅうかに」は、あつあげがやわらか

かった。しいたけはまわりにくろとちゃいろがまざった

いろで、たべたらぐにゅぐにゅしていました。 

くろだ りな さん 

「サラダ」は、キャベ

ツをたべるとしゃきっ

となった。しょっぱくて

おいしかった。サラダ

のわかめは、へろへろ

だった。 

 

さいとう ゆづき さん 

 

「ぼうぎょうざ」

は、いちばんさい

しょのとがってい

るところがおいし

かった。中のおに

くがおいしかっ

た。 

 

          さん 

 

「あつあげのちゅうかに」のとうふが、

やわらかかった。たけのこはたべたらかり

っとしておいしかった。 

みやざき ゆうすけ さん 

 

～健康委員会の 6年生の３名です～ 

髙柴巧巨さん・髙柴佑介さん・日直柊真さん 

 


